

鴻島

島

NEWS

第17号

-2008-

中央地区
自治会
広報委員会

○ ごあいさつ ○

中央地区別荘自治会長 長瀬直

新緑と海の輝きがまぶしい待ち
がれていた季節となりました。
会員の皆様におかれましては、
お元気に過ごされていますで
しょうか。

さて今年も第17回中央地区別荘



■鴻の島山 頂上よりの風景

自治会の総会におきまして再任を
受け会長をお引き受けする事とな
りました。役員の中には本人様も
しくは家族様に病気される方があ
り、活動されにくい方もいらっ
しゃいまして、今回新任される方
が3名又、事務局を自治会発足以
來荷なつて頂きました、平田さん
から大里さんに引き継ぐ事になり
ました。役員一同力を合わせて、会
員の皆様のご支援、ご協力のもと
運営に努めて参ります。

昨年も、一昨年同様に台風の直
撃の無いおだやかな一年であり
ました。おかげ様で修理費用も余
り発生せず予算も多少の残金を
残す事が出来、会計的には良い年
でありました。

別荘地も初期開発より21年目
となり今まで道路や建物等、イ
ンフラの心配ばかりしていました
が、今回の総会で必ず来られる
常連の中にも病欠の方々がおられ
ました。

今年も、一昨年同様に台風の直
撃の無いおだやかな一年であり
ました。おかげ様で修理費用も余
り発生せず予算も多少の残金を
残す事が出来、会計的には良い年
でありました。

5月3日に日生小鴻島

分枝講堂において開催

されました。

出席者、委任状を頂いた

方々で111名となり

(77%)総会は成立致し

ました。

総会は会計役員の森さ

んにより会計報告と、出

席者会員の承認が行われまし

た。その後、新たに別荘の持主とな

られた4名様の自己紹介があり

ました。

総会は会計役員の森さ

んにより会計報告と、出

</

